

EHPAD

CÉRÉMONIE DES VŒUX

Cette rencontre conviviale a permis de dresser un bilan de l'année écoulée et les perspectives d'avenir ont été évoquées par Mme Douez, Directrice, en présence du Dr Kihani, Président de la Commission Médicale d'Établissement, d'Aude Van Cauwenberge, Conseillère Départementale et Adjointe au Maire et de Bernard Bondue, Conseiller municipal. D'emblée, la directrice insista sur la poursuite des actions d'amélioration continue de la qualité et de la sécurité des soins. Après une nouvelle visite de certification en juin dernier, le site hautmontois a obtenu le meilleur score de tous les établissements du Groupe Hospitalier du Territoire du Hainaut (99,15%) avec en prime les félicitations des trois experts-visiteurs mandatés. Ce dernier

a également pu bénéficier d'un soutien financier inédit, issus de fonds européens, dans le cadre du programme FEDER-React-Eu, au regard de son nouveau projet d'amélioration de la qualité et de la sécurité des soins lors de la crise sanitaire. Plus de 700 000€ ont permis de renouveler des équipements de soins et des dispositifs de rééducation. Un nouveau logo a également été créé, et le site internet a été repensé. Du point de vue des équipes, celles-ci ont été confortées avec l'arrivée de praticiens, dont un gériatre et psychogériatre (en pleine pandémie en décembre 2020) d'un pharmacien (en août 2021) et de deux autres médecins (en fin d'année). Sans oublier le très volontaire médecin retraité, qui



Magazine d'Information Municipale

EHPAD EXPOSITION PHOTOS

Fin janvier, une exposition photos était proposée dans les locaux du café-rencontre de l'EHPAD. Près de 50 résidents ont posé devant une photographe et leurs portraits y étaient rassemblés. Un des objectifs de cette exposition était de valoriser le résident. Ces clichés montraient le grand âge avec naturel et simplicité. Ce projet a pu voir le jour grâce aux subventions du département du Nord, dans le cadre de la lutte contre l'isolement et le renforcement de l'estime de soi. Les photos ont ensuite été offertes aux résidents et à leurs familles.



se fait un plaisir de poursuivre ses activités sur place, en cumul emploi-retraite. À noter également l'arrivée de trois kinésithérapeutes, le renouvellement partiel de l'équipe d'infirmiers et le remaniement de l'équipe de cadres de santé. Mme Douez revint ensuite sur l'aspect budgétaire : *"Nous touchions l'équilibre en 2019. La pandémie nous a amené à privilégier le soin, la sécurité des soins, la continuité des soins "quoi qu'il en coûte !" et nous avons suivi les mesures induites par le SEGUR de la santé, avec une activité mise à mal et dont il faut se relever. Nous devons reprendre les objectifs que nous nous étions fixés pour retrouver cet équilibre et ce dans un contexte particulièrement compliqué, avec notamment l'inflation et le coût de l'énergie. Les perspectives 2023 sont de poursuivre et d'amplifier plus encore nos actions en faveur de nos patients et résidents"*. Elle rendit ensuite un hommage appuyé à tout le personnel pour son investissement fort dans la bonne marche de l'établissement.

Mars 2023